



**« J'ai signé mais c'est pas moi !
J'ai signé mais c'est pas que de ma faute !
J'ai signé mais c'est à cause des autres que ça n'avance pas ! »**

.....

A l'heure où une majorité d'entre nous se plaint du nouveau système de points DDA (voulu par l'UNAC et coopté par les syndicats représentatifs) nous assistons à une tragi-comédie entre des syndicats qui, ayant embarqué les PNC dans un plan bancal, ne savent plus comment s'y prendre pour sauver les meubles, alors que dans quelques jours il sera trop tard pour revenir en arrière !

En effet, le premier souci des uns et des autres n'est manifestement pas de savoir comment améliorer ou remplacer ce merveilleux système pour en tirer un quelconque bénéfice pour nous PNC, mais plutôt de trouver un moyen de se refiler la patate chaude...

Non ! L'UNPNC ne va pas vous refaire ici un énième historique de la situation que nous connaissons, où notre intérêt a disparu au profit d'un projet mal ficelé de syndicats se prétendant novateurs: Nous PNC le constatons chèrement aujourd'hui ! Mais revenons à nos DDA : des points positifs à la « médiane de points », beaucoup d'idées sorties d'on ne sait où... La rage de révolutionner pour rien et de faire de la « nouveauté » pour occuper le terrain médiatique les auront sans doute emportés sur le pragmatisme et surtout notre intérêt collectif ! (...)

Alors que l'usine à gaz était en construction pour le LC, les PNC MC ont eu de la chance d'être purement oubliés de toute négociation sur le sujet, s'évitant ainsi la peine de voir un système bancal (mais fonctionnel) devenir une usine infernale.

Il est donc grand temps de revenir (provisoirement) au système de points DDA que nous avons connu et de se donner le temps de travailler efficacement et collectivement, sachant que la qualité de construction de nos planning conditionne intégralement notre activité et par conséquent notre vie au quotidien !

Pour terminer nous scrutons avec angoisse l'arrivée du bidding, au sujet duquel l'UNAC nous informe benoîtement que « pour des raisons affichées de temps et de coûts de développements informatiques, les systèmes seront testés sans certaines protections de l'accord » (...) Brace yourself...

L'UNPNC exhorte une nouvelle fois les syndicats représentatifs à faire preuve de responsabilités dans cette sombre affaire de DDA, pour que nous, PNC, n'ayons pas à subir plus longtemps les conséquences de leurs égarements !!!